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Inhalt: 
 
Der KIS hat laut MAZ vom 21.04.2006 den Sanierungsbedarf von 193 kommunalen Gebäuden geprüft. 
Die genauen Zahlen sollen im Sommer vorliegen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In welcher Größenordnung wird sich der Sanierungsbedarf an kommunalen Gebäuden darstellen? 
 
 
  
gez. Brigitte Oldenburg 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


